



De : [Bianca Chénard](#)
A : [Gagné, Anne-Marie](#)
Objet : Projet de réserve de biodiversité d'Anticosti
Date : 19 mai 2022 23:15:26

Bonjour Madame,

Je vous communique mes éléments de questionnement sur le projet de réserve de biodiversité d'Anticosti.

1. Il est important qu'il y ait une représentation locale citoyenne réelle à différents niveaux de la gouvernance pour une véritable concertation avec le milieu.
2. Il est important de ne pas répéter ce que nous connaissons de la gestion du Parc national d'Anticosti actuellement. Sépaq Anticosti est le plus grand pourvoyeur de chasse, pêche et villégiature. Pas un gestionnaire de parc national. Chacun ses compétences et son champ d'action. Les objectifs sont clairement différents. Il n'y a aucune activité d'interprétation ou de découverte offerte. Présentement, ce sont des employés de la pourvoirie SÉPAQ Anticosti dans les locaux de SÉPAQ Anticosti qui accueillent les visiteurs du parc national d'Anticosti.

Voici le dernier point et non le moindre:

3. Il faut des emplois spécialisés permanents dédiés aux dossiers du parc national d'Anticosti supportés par le gouvernement du Québec. Notre petite communauté n'a pas les ressources pour assurer une gestion permanente et à long terme.

Merci de votre attention.

Bianca Chénard et Joel Malouin, citoyens et gens d'affaire